

**PERBANDINGAN PENERAPAN MODUL PEMBELAJARAN MANDIRI
SECARA BERKELOMPOK DAN INDIVIDUAL TERHADAP HASIL
BELAJAR SISWA DALAM PELAJARAN IPA BIOLOGI DI SMP
BERBASIS *EDMODO***

SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Dari
Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Jurusan Pendidikan Biologi**



Oleh

Indah Putri Fitriani

1401459

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BIOLOGI
DEPARTEMEN PENDIDIKAN BIOLOGI
FAKULTAS PENDIDIKAN MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2018**

**PERBANDINGAN PENERAPAN MODUL PEMBELAJARAN MANDIRI
SECARA BERKELOMPOK DAN INDIVIDUAL TERHADAP HASIL BELAJAR
SISWA DALAM PELAJARAN IPA BIOLOGI DI SMP BERBASIS *EDMODO***

Oleh

INDAH PUTRI FITRIANI

Skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Departemen Pendidikan Biologi Fakultas Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam

©INDAH PUTRI FITRIANI 2018

UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA 2018

Hak cipta dilindungi undang – undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian dengan dicetak ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis

LEMBAR PENGESAHAN

INDAH PUTRI FITRIANI

**PERBANDINGAN PENERAPAN MODUL PEMBELAJARAN
MANDIRI SECARA BERKELOMPOK DAN INDIVIDUAL
TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA DALAM PELAJARAN IPA
BIOLOGI DI SMP BERBASIS *EDMODO***

Disetujui dan disahkan oleh pembimbing :

Pembimbing I

Prof.Dr.Fransisca Sudargo, M.Pd.
NIP.1951107261978032001

Pembimbing II

Dra.Ammi Syulasmi,M.S.
NIP.195408281986122001

Mengetahui,
Ketua Departemen Pendidikan Biologi FPMIPA UPI,

Dr. Bambang Supriatno,M.Si
NIP. 196305211988031002

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “PERBANDINGAN PENERAPAN MODUL PEMBELAJARAN MANDIRI SECARA BERKELOMPOK DAN INDIVIDUAL TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA DALAM PELAJARAN IPA BIOLOGI DI SMP BERBASIS *EDMODO* ” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan tersebut, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juli 2018
yang membuat pernyataan,

Indah Putri Fitriani

NIM. 1401459

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “PERBANDINGAN PENERAPAN MODUL PEMBELAJARAN MANDIRI SECARA BERKELOMPOK DAN INDIVIDUAL TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA DALAM PELAJARAN IPA BIOLOGI DI SMP BERBASIS *EDMODO*”. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan dapat selesai tanpa bantuan berbagai pihak. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada :

1. Ibu Prof. Dr. Fransisca Sudargo, M.Pd selaku dosen pembimbing I, atas segala bimbingan, nasihat dan saran yang telah diberikan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Dra. Ammi Syulasma, M.S selaku dosen pembimbing I, atas segala bimbingan, nasihat dan saran yang telah diberikan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Suhara, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, atas segala bimbingan, nasihat, motivasi, saran dan doa yang telah diberikan kepada penulis selama masa perkuliahan.
4. Seluruh dosen dan staff Departemen Pendidikan Biologi FPMIPA UPI atas segala ilmu dan bimbingan yang telah diberikan.
5. Bapak Drs. H. Tatang Sutisna, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Baleendah.
6. Bapak Wawan Gunawan, M.Pd selaku guru SMP Negeri 1 Baleendah atas bimbingan serta motivasi selama penulis melakukan penelitian.
7. Teman-teman Pendidikan Biologi B 2014 (Kartinians) yang saling memberikan dukungan dan semangat selama menempuh pendidikan di jurusan pendidikan biologi.
8. Teman-teman payung penelitian modul pembelajaran mandiri Noviyani Nur Jamillah, Wahyu Fadzila dan Desy Rahmayunita yang saling memberikan dukungan dan motivasi selama penelitian ini.
9. Sahabat selama di perkuliahan Puspita Sari, Fiqa Islamiati dan Karima Putri Rahmadina yang telah membantu, mendukung dan memberi semangat selama penulis menyusun skripsi dan selama menempuh pendidikan di jurusan pendidikan biologi.
10. Pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah memberikan bantuan kepada penulis. Semoga bantuan,

dukungan, dorongan dan arahnya selama ini mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Ucapan terimakasih khusus penulis sampaikan kepada kedua orang tuaku, Bapak Iwan Setiawan dan Ibu Dartika dan juga adikku M.Raihan Aulia Setiawan dan M.Rafa aulia Setiawan yang selalu memberikan motivasi, dukungan moril dan do'a yang tiada henti-hentinya dan kasih sayang yang melimpah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Serta untuk Rifky Satria Ardi yang selalu memberi motivasi dan memberikan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Bandung, Juli 2018

Penulis

